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ÀTA DA PRIMEIRA nUUXfÃO pr,nNÁnn OnnrNÁnrA DO CONSELIIO REGIONAL DE

nanuÁcra DO ESTADO DE SBRGIPE CRF/SE, REALIZADA NA SALA DA

PRESIDEI{CIA NO DIA VINTE E SEIS DE JANEIRO DE DOIS MIL E VINTE E UM

A plenária iniciou-se às dezoito horas e treze minutos do dia vinte e seis de janeiro de dois mil e vinte e

ulr ua sala da presidência do CRF/SE, situado na Avenida Governador Paulo Barreto' número trezentos

e cinquenta e dois, u.l*" treze dejulho, aru.uj,r, SE. Participaram da reunião na sede do cRF/sE os

Diretores do CRF/SE: Dr. Marcoi Cariloso Ífiot - Presidente, Dra' Larissa Feitosa Carvalho -
Diretora Tesoureira, Dra. Elisdete Maria santos de Jesus - secretária geral, os conselheiros

í;.rj;; i;;il"r, Dra. Alexsandra Sousa Gomes, Dra. Clara Raissa de França Rocha e Lopes'

Dra. Daniela santos silva Ferreira de Almeida, Dr. Fábio Jorge Ramalho de Amorim; Dr'

l'rancisco de Assis de Aragão Feitosa, Dra. Francilene Amaral da silva' Dra' Rosa de Lourdes

Faria Mari z, Dra. Quênniã Garcia Moreno Resende e Dra' Vanilda oliveira Aguiar' Entre os

Conselheiros Regionais suplentes estavam: Dr. Lysandro Pinto Borges' Dra' Simony da Mota

Soares. Outros presentes: Dia. Maria de I'átima Cardoso Aragão - Conselheira Federal de Sergipe;

Dra. PatrÍcia de Moura Melo (assessora jurídica do cRF/SE), Raquel Feitosa de Almeida -
assessoria de comunicação (ASCoM) e a funcionária cosmira Alves Ribeiro. Também participaram

as convidadas: Dra" Giselle carryalho Brito, Dra. Geovanna cunha cardoso e a Dra' Izadora

Menezes tla Cunha Barros. Com a palavrao Presidente Dr. Marcos Rios, declarou aberta a primeira

sessão pienária ordinária, agradeceu a presença de todos e convidou para 
-capt-ar 

o hino do farmacêutico'

Dr. Marcos Rios, registrol a participação da Dra. Maria de Fátima,Cardoso Aragão, Conselheira

Federal de Sergipe. ãm seguida Dr. Marcos Rios abriu a pauta com'o seguinte item: I - a. Leitura'

urr""irção e aprovação ãa ata da Sexta Reunião Plenária Ordinária realizada em dez 9e
.MarcosRiossolicitouosdestaquesdaatamencionada,

@cãmentárioeouconsideraçãoaSer':apontados.Nãohouvenenhuma
sLrgãstao alteraçáo, coneçaã e objeção. Passou paravotaçáo, ficou o texto aprovado por unanimidade

coino foi lido. Em ,"guidu, o Presidente passôu para as considerações da próxima ata'. b. Leiture.

arreciação e votação áa ata da Sétima Reunião Plenária Ordinária realizada no dia Yinte e um de

d" rb.o d" doii -il " 
,irt" - Dr. Marcos Rios, solicitou os destaques da ata mencionada, perguntou

@omentáriooucorreçãoaserapontados.ManifestouoDr.FábioJorgeeaDra,
Quênnia Garcia. Também se manifestou a Dra. Vanilda Oliveira com o pedido de alteração, que foi lido

pelo presiclente para o consentimento dos demais conselheiros, com a aceitação de todos. Passou para

votação da ata mencionada e ficou o texto como foi lido aprovado por unanimidade. Passou para o
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próximo ponto de pauta:-II - Leitura dos informes de interesse rrúblico e dos farmacêuticos. seguindo

a ordem: de informações dos e leitura dos demais tes - Dr. Marcos
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informa: a) Em comemoração ao Dia do Famacêutico, o Conselho Regional de Farmácia de Sergipe,

lançou no dia vinte a Segunda Edição da Revista Perfil Farmacêutico. foi instituída para lembrarA data
digitdia importância do trabalho dessa categoria. A revista trouxe a versão com â sessão dos talentos

farmacêuticos que divulga os dons artísticos dos selecionados no edital da consulta pública. Outra ação

promovida pelo Conselho, o vídeo no formato reels ( da plataforma instagram) alcançou mais de vinte

mil visualizações em menos de vinte e quatro horas; b) O Conselho Regional de Farmácia de Sergipe

(CRF/SE) também compartilhou as ações promovidas pelo Conselho Federal de Farmácia (CFF), dando

ampla divulgação aos diversos materiais produzidos e que valorizam diversos setores dafarmáciae a

situação do farmacêutico frente a COVID-19. Nô Dia do Farmacêutico, também foi um dia para celebrar

o início da vacinaçáo dos famacêuticos contra a COVID- I 9 no estado de Sergipe. Os dois priúeiros
fannacêuticos a serem vacinados foram do Hospital de Urgência de Sergipe Governador Joao Alves
Filho da Unidade de Tratamento Intensivo (UTI); c) O Conselho Regional de Farmácia de Sergipe

(CRF/SE) apoiou o Sirnpósio Online de Farmácia do Hospital Universitário da Universidade Federal de

Sergipe filial da Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares, que aoonteceu no dia vinte de janeiro do

corrente ano, em coÍnemoração ao Dia do Farmacêutico. A diretora secretaria geral do Conselho de
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§s§de Sergipe, Dra. Elisdete Maria Santos de Jesus, participou da abertura do simpósio junto com

de atenção a saúde do Hospital Universitario Dra. Ângela Maria da Silva e o
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Presidente do sindicato dos Farmacêuticos do Estado de sergipe (SINDIFARMA) Dr' Dalmare

Anderson. A programação contou "o* 
put"rt ut qu" abrangem dãsàu o cenário das ciências durante a

COVID-19, u irrorruçáã nu ét,ea deFarmácia Hospitalar' O evento foi gratuito e^terre como público alvo

profissionais e estudantes da área de saúde e o.oir., em ambiente vifilal; d) o conselho de Farmácia

de Sergipe, oficiou ;;;;.t ào Estado de Sergipe e do município de Aracaju' solicitando que

assegure o direito a"1Ãrrriração aos farmacêuticoí b"- como aoslécnicos de análises clínicas na

primeira fase de ,u"iruião 
"orr,.u 

a COVID-19. O Conselho de Farmácia' criou um link de acesso no

site oficial puru d"nún"iu, de irregularidades ep cumprimento aos protocolos de vacinação definidas

pelos órgãos responsáveis e estará-a aitpotição ã partir d9 dia. primeíro de fevereiro do corrente ano' O

Conselho de Farmácia de Sergipe ainda soiicitou ao Ministeiio ptftico do Estado' ao Sindicato dos

Fannacêuticos do Estado de sergipe (SINDIFARMA) e ao sindicato do comércio varejista de Produtos

Farmacêuticos 11o Estado de Sergipe (SICOFASE) o acompanhamento da operacionalizaçáo da

canrpanha de Imunização. No documento o conselho exaltou aparticipaçáo dos farmacêuticos' técnicos

de laboratórios 
" 

orrtÀs frofissionais da assistência farmacêutica, destacou o papel destes no combate a

i**-r*a; do Coronavírus. Com a palavra a Dra. Larissa Feitosa, informou aos membros da

Comissão de Tomada de Contas que, a partir do dia onze de fevereiro do corrente ano, estarão

disponíveis os processos do Terceiio Trimestre do ano de dois mi1 e vinte, para análise e parecer'

Ressaltou que é neces sârio fazer o agendamento com a funcionária Cosmira para organizar a salaparu

o dia e horário escolhido pelos mem-bros da comissão para a realizaçáo dos trabalhos. Com a palavta

Dr. Marcos Rios, abriu as inscrições para a leitura dos informes e comunicados dos demais participantes

do plenário, não houve interessados. Passou paÍa o próximo ponto de pauta. III - Apresentação do

Fluxo de processos Ético: O Presidente Dr. Marcos Rios convidou a representante da Comissão de

@ra.GiselleBritoagradeceuoconviteeaceitouodesafioemnomedetodos
os rnômbros da Óomissão de Ética (CE). Explanou sobre as atribuições da Comissão pedindo a

colaboração de todos. Falou das ações que a Comissão járealizott no mês de novembro de dois mil e

vinte e dà par-ticipação na capacitação no Consého de Farmácia do Estado do Paraná com orien{ações

por Edineia e Dra. Miriam. Falou dos fluxos e de como acontece a abertura dos processos éticos e o

desenvolvimento até a verificação das possibilidades de chegar ou não a uma penalidade ética. Ressaltou

que ficou claro que o trabalho da comissão de ética está diretamente relacionado a fiscalização e aos

trabalhos dos conselheiros. Em seguida, explicou passo a passo dos procedimentos do checklist de

parecer para os conselheiros, que são itens que devem ser preenchidos e observados por cada conselheiro

ao receber asjustificativas de ausência. Destacou da necessidade de abertura de processos éticos apenas

nos casos em que realmente seja observado que háprejlizo para a população. Exemplificou de como

analisar as justificativas e da atenção em conformidade com o checklist, devendo ser bastante atento,

para não acontecer penalidade para os conselheiros por prevaricação. Reforçou que a comissão está a

disposição para quaisquer esclarecimentos e de como vai ser o papel da cemissão. Com a palavra Dr.
Marcos Rios, agradeceu a comissão, ressaltando da importância e ganho com a sua instauração,

começando com os exemplos e orientações de outros conselhos, que m'ostraram eficiência nos processos

de fiscalização e de correção da assistência farmacêutica. Aproveitou a oportunidade para mencionar a

apresentação da farmacêutica fiscal do CRF/SE Marcele Souza Magalhães, no início de janeiro do

corrente ano. Agradeceu ao Conselho Federal de Farmácia por oportunizar a vinda do gerente de
fiscalização do Conselho Regional de Farmácia do Estado de Goiás, Lucas Ribeiro, para fazer uma
capacitação dos farmacêuticoi fiscais, além de àuxiliar na reestruturação do setor de fiscalização., Com
a palavra a Dra. Maria de f,'átima parabenizou a diretoria pela excelente escolha dos nomes para
compor a comissão de ética e dos Conselhos Regionais de Farrnércia do Estado do Paraná e Goiás para
treinamento, com grande destaque na frscalização. Fez uma explanaçáo da fala de Dra. Giselle da
imporlância da atuação da comissão de ética e da fiscalização não punitiva no atual cenário, da mudança
de estrutura e de conduta que a comissão vai adquirir ao longo do tempo. Em seguida informou da
plenária do Conselho Federal de Farmácia que acontecerá nos dias vinte e oito e vinte e nove com
destaque para a reformulação da Resolução no648 12011 que trata da fiscalização, e que após o

alinhamento trará inforrnações para conhecimento de todos. Com a palavra Dra. Quênnia Garcia,

Paulo Barreto, - l3 de julho - l0- Aracaiu/SE - (79)3211-998513211-8577 - e-
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parabenizou diretoria e a comissão de ética' Perguntou como os conselheiros poderão sinalízar a

comissão nos pareceres e como proceder. ur". cir"ír- tirou as dúvidas de ccimo os conselheiros poderão

sinalizar a comissão para os pareceres.e c";' ".;;" 
ia atramitição e passo a passo do checklist' dos

procedimento, puru ,rilrãfirí ,ur.;*tin*,i'á' ãããu'enoi" du' inàg"tuiidades' ão que versa no código

de ética e de todo 
" 

,r"*ir" a" ,ito ao p."'ia""tJo Consetho de Faríácia até chesar ll abertura de um

processo ético. Com ;-;;l^;r^o pr.rid"nt";;;. M;os Rios' destaca que com a visita do Dr' Lucas

Ribeiro do conselho ãJiu.rra"i" de Goiás, rearizaríruma apresentação dás farmacêuticos fiscais e com

os técnicos do setor para formal izar de-rr;;;i; ii* ?""""iiàíãt À"*btot da Comissão de Ética

para participar da apresentação. com a palavra a secretária geral Dra' Elisdete de Jesus' ressaltou a

importância dos conselheirôs na atençao ãas orientações ãa Comissão de Ética para um melhor

entendimento e procedim etto, jâque o conselho iniciaú um novo momento' uma nova era' Pediu aos

conselheiros q.r" t"iu* ã, -uiãriu^i, recebiãos para participarem, discutirem' perguntarem e opinarem

com entendimento ,;;i;;;", para que ü" i""ir'à'ia ná confecção dos pareceres e otimização dos

resultados., A comissãá tem vários cónselháiros experientes que podem contribuir junto a diretoria'

Após, Dr. Marcos Rios fez os agradecimentos aos mómbros da ôomissão. Passou para o ponto de pauta:

VI - O que ocorrer: Com a pãlurru Dr. Fábio Ramalho, parabenizou a todos pelo Dia Nacional do

Farmaçêutico. ReÍbrçou a ralà do presidente do Conselho de Farmácia de Sergipe, sobre o Simpósio

Online de Fanlácia Hospitalar. Destacou a qualidade da Revista Perfil Farmacêutico do Conselho e

agradeceu pela indicação do seu nome e o recãnhecimento do trabalho ético fortalecendo a profissão e

a classe. Informou qr" no dia vinte e oito de janeiro do corrente ano, acontecerá o Ciclo de Palestras

sobre estética, com cinquenta e cinco inscritos até o momento, com as palestrantes Lauane Cunha do

estado do Acre e a farmàcêutica Marta Pacheco do estado de Sergipe. Parabenizou a comissão de ética

e a nova fiscal do Conselho, reforçou que o estado estava precisando dessa melhoria. Pois sente que o

estado de Sergipe sempre está muito aquém quando comparado a outros conselhos de farmâcia, porém

demonstrou súsfação com os trabalhos da atual diretoria. Com a palavra Dra. Simony da Mota'
demonstrou o orgulLo com relação a profissão farmacêutica de modo geral. Parabenizou o conselho pela

publicação da Revista Perfil Farmacêutico e pelas escolhas dos nomes dos grandes representantes nas

cliversas áreas profissionais farmacôuticas do Estado. Também falou do grande orgulho em ver os

colegas se destacando nas diversas áreas do combate a pandemia. Verificou que a profissão farmacêutica

cresceu na pandemia na defesa da sociedade atuando em vigilância sanitária, nas testagens na rua e nos

laboratórios, para evitar o desabastecimento nos locais de atuação de enfrentamento das formas mais
graves da doença dentro das Unidades de Terapia Intensiva, enfrentando a realidade. Ficou orgulhosa
errl ver os colegas farmacêuticos extremamente competentes no corpo técnico da ANVISA, no

desenvolvimento da vacina, com ética, responsabilidade e respeito a ciência, aprovando o uso

emergencial. Falou da oportunidade de reforçar o quanto o farmacêutico é necessário, importante e
irnprescindível acerca da pandemia e para proteger a sociedade de um agravante maior da doença. Com
apalavraDr. Lysando Borges, cumprimenta e parabeniza a todos pela excelente escolha dos membros
da cornissão de ética. Citou exemplos do que presenciou quando trabâlhou em Santa Catarina e no Rio
Grande do Sul, que a comissão foi um divisor de águas em um período nebuloso em que muitos
farmacêuticos assinavam farmácias. Falou da sua vivência e experiência no estado de Sergipe e das

responsabilidades da profissão farmacêutica, da venda indiscriminada de hidroxicloroquina,
invermectina e outros fámacos com promoçõeq de kits Covid, gerada durante a pandemia e aumentada
pela ausência de alguns profissionais farmacêuticos nas farmácias, gerando todo esse clima no Brasil
quanto ao uso indiscriminado de medicamentos que não tem se quer nenhumaeftcárcia comprovada.
Agradeceu pela escolha do seu nome na Revista Perfil Farmacêutico e que está fazendo sua parte como
servidor público federal para ajudar a população sergipana com relação a pandemia e vacinação contra
a COVID-19. Com apalavra o presidente Dr. Marcos Rios, agradeceu a fala de todos e destacou que
está
Çom

ser um pouco mais efetiva. Todas as ações do conselho são voltadas paÍa defender os
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farmacêuticos, porém precisando saber quem é o farmacêutico e onde ele está' Chamou a atenção para

o fato de o conselho não consegui. r"arizar as "io.. 
sem que o plenário assuma a coffesponsabilidade'

são doze conselheiros e a responsabilidade náo é apenas ào presidente ao indicar os processos, sendo

necessários que todos façam uma triagem aÀ.à. a àssistêncià farmaiêutica é feiÍapara e população, o

dever do farmacêutico é proteger a sociedade, ele precisa entender isso e acreditar que muitos já

entenderam ".r" "o*f,r;"iirJ."E* 
seguida parabeiizou o Pt'- 

Lysandro pelo-s-eu lado humano em

mostrar sua preocup"iãà-"o* os demais?à-utê.rti.o, com relagão a vacina' I)r' Marcos Rios encerrou

a primeira etapa e purro, para o próximo ponto {e pauta: Lqitura. apreciação e votação do§ Processos

Fiscais: o relator faz leiiura doi processos indicándo o *i*".o do processo, o-motivo, se apresenta

contestação e o perfil da empresa. Todos os votos serão computados pela secretária geral Dra' Elisdete

Maria e, em caso de não unanimidade, o relator e conselhãiro. "*põ.* 
suas considerações a fim de

uma decisão consensual. Essa discuss áo teráno máximo dez minutos. Ao final os conselheiros efetivos

e suplerúes, com direito a voto, indicarão se votam com o relator ou discordam' A contagem de votos

confirmará a decisão colegiada. Processos de Defesas vatidada por unanimidade

zíoiiíÀ,tetetz, 20oz201zor2o7t6tl; 200220t2150943; 200220r221t558; 20022012230930;

20022012181045;200220t2141543;20022012170907;20022012171603; PAF',Snúmeros: Processos

de Defesas Validada por maioria simples: 20022012160919;20022012100955; 20022010201509;

20022012220926; zo0)zo1,22zogl5; PAF'S números: Processos de Defesas Desconstituída por

Maioria Simples - PAF'S números: 20022012161546; ; Processo de Defesa Desconstituída por

unanimidade: 20022012071632; Processos AD REFERENDUM: 20022012071423;

200220120910rj; 2OOzZOtZtl 1 501; 2002201211 1 528; 20022012151539; 200220t21170855;

200220121g0g26; 20022012221008; Processos de secretaria: Inscrições definitivas/carteiras:
proc.no2J24y2y20 - Flávia Estefania Hora Santos (1986); Proc.no3 1478131108/2851 112020 - Joelmo

Carvalho Santos (1965); Proc.no3I4B4l2020 -Maria Beatriz Almeida Oliveira QOaD;
proc.no31328l2O2O- Adriely Santos Santana (?239); Proc.no3136812020 - Cufi!1 Lima de Oliveira

(2071); proc.no30653l2O2O - Maria Janielle dos Santos QOa\; Proc.no3147212020- Natalins Barreto

Menezes (1806); Proc.no3137212020 - Jonas de Matos Neto (2241); Proc.n"l73l202l - Maryana

Andrade Góes (2055); Proc.nol75l2\2l - Andressa Teles da Cunha Santos (2056);Proc.no951l202l -
Clrarlene Bastos Santos (2088); Proc.no59l2021 - Liliane Santos Bezerra (2058); Proc.n"41ll202l -
Fernanda Tavares Lima (2114); Proc.n"279l2}21 - Sâmia Silva Barreto (2068); Proc-no93312021 -
William Augusto Santos de Oliveira (2064); Proc.no203101712020 - Valdijane Souza Santos (2237);

Proc.no1296lZOZt - Camila Alves Lima (2008); Proc.no96 512021- Nathalia dos Santos Barreto (2065);

Proc.n 3110612020 - Jeane Gracy dos Santos QOa$; Proc.uo 44912021- Fernanda Cristina Canuto de

Lima(2096); Proc.n'51512021- Tais dos Santos Oliveira (1%\; Proc.no285/2021- Andrew Danrlley

Santos Barbosa QAíl;Proc.n"257l202l -Maria Claudia dos Santos (2099);Proc.no263l202l -Yanusa
cla Silva Santos (2093);Proc.no6712021 - Isadora Fernanda Santos Lima (2A45); Proc.no63l202l -lara
cla Silva Passos (2127); Proc.no64l202l - Izabelly Vieira Santos (1827); Proc.n'6912021 - Arielly
Andrade Vieira QOaO; Prot.no3l70312020 - Marta Cleria Alves de Santana (1877); Proc.no511l202l -
Danielle Santos Assunção (2060); Proc.no314812020 -Ranielly dos Santos (2041); Proc.no35212021-
Steplrane da Silva Santos Lafitte (2075);Proç.n"17912021 -Carolina Allbrandt (205\;Proc.n"258l202l

- Gilda Santos Lima (2018); Prot.no106712021- Alex das Costa Santos (2052); Proc.no330/2021 -
Leonardo Santos Cardoso (2057); Proc.no30155l2020 -Camyla Santos de Jesus Tavares Ç9a3);
Proc.no440l202l - Ronaldo José de Souza QO§T; E nada mais a declarar, o Presidente Dr. Marcos
Cardoso Rios, finaliza a reunião plenária as vinte horas e vinte e quatro minutos, agradece a presença

cle e eu, Dra. Elisdete Maria Santos de Jesus - secretária geral do CRF/SE, lavrei a presente

lida e aprovada será assinada por todos. Aracaju, vinte e sois de janeiro de dois mil e vinte
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